

Comment reconnaître un beauf - 1/1

Leurs habitudes nous font parfois sourire mais peuvent nous gâcher la vie ! Mais qui sont ces "beaufs" ? Comment les reconnaître et quels sont les signes qui ne trompent pas ?

Des experts français, anglais et canadiens se sont penchés sur la question, ont enquêté et ont rédigé une liste de points permettant de repérer un beauf de loin. La voici :

- Tous ses verres viennent de chez Esso et toutes ses BD de chez Total.
- Il a des fleurs plantées dans un ancien bidet fêlé dans le jardin.
- Il a une mini-chaussure de foot et un fanion "Allez PSG" accrochés à son rétroviseur.
- La carrosserie de sa voiture comporte des pièces provenant d'au moins trois voitures différentes.
- Ses enfants portent des prénoms de héros de séries américaines.
- Il était contre l'Euro car il avait la flemme d'apprendre la table de 7.
- Il est content quand un de ses gosses se casse le bras car pendant un mois personne ne pourra rien lui dire lorsqu'il se gare sur les places pour handicapés.
- Il y a des fautes d'orthographe sur ses tatouages.
- Il y a un espace d'environ 10 cm entre le bas de son t-shirt et le haut de son pantalon.
- Son film culte est "La soupe aux choux"
- Il ne retire jamais la vaisselle sale lorsqu'il pisse dans l'évier.
- Les mensurations de sa femme sont 100-150-100
- Il ne retire pas la cigarette de sa bouche quand il insulte ses voisins.
- Il a passé son voyage de noces à Disneyland Paris.
- Il trouve que les jeux vidéos sont une bonne chose car pendant qu'ils y jouent, ses gosses ne vont pas traîner avec les bamboulas de l'autre côté de la rue.
- Il a un t-shirt troué, souvenir du concert de Johnny à l'Olympia en 75.
- La sonnerie de son portable est la musique du "Gendarme à St-Tropez".
- Il s'inscrit 35 fois de suite au karaoké, chante comme un pied et se pavane à chaque sortie de scène.
- Il a un vieux barbecue à charbon qui enfume tout le voisinage à chaque fois qu'il fait des grillades.
- Le prénom tatoué sur son épaule gauche n'est pas celui de sa femme.
- Il a une réplique en plastique de la Coupe du Monde sur son frigo.
- Le souvenir de vacances qui trône sur sa cheminée est une Tour Eiffel qui fait de la neige quand on la secoue.
- Il s'est rendu compte que sa fille de 15 ans était enceinte seulement un mois avant l'accouchement.
- Il associe automatiquement Internet à pédophilie.
- Le curé lui a interdit l'accès à l'église depuis qu'il y a raconté tout haut l'histoire des deux putes dans l'ascenseur.
- Il donne de grands coups sur tous les appareils électriques lorsqu'ils ne fonctionnent pas.
- Il tond sa pelouse torse nu et en short...
- ... Et arbore la même tenue quand il va au supermarché.
- Il préférerait mourir plutôt que de rater une étape du Tour de France à la télé.
- Il pense que Dom Perignon est un chef de la Mafia...

Il y a beaucoup d'autres points permettant de distinguer un beauf d'un non-beauf mais c'est un article que j'écris, pas une encyclopédie en 5 volumes ! Je suis sûr que certains points ont dû vous rappeler un ami de vos parents ou un voisin, non ? Enfin, les beaufs sont peut-être antipathiques, racistes, mysogines, un peu "kéké" mais on a tellement besoin d'eux !